
議員氏名：浜井 直彦 

議案番号：請願第１号 

案 件 名：二宮町議会本会議の映像をインターネットで配信するよう求める請願について 

討論内容： 

私は、 

「令和 6年請願第１号」について 

「採択・賛成」の立場で討論いたします。 

 

議会での過去の議論では、新庁舎整備とともに本会議などのインターネット配信について

も進めるとの話合いがされているが、様々な要因により残念ながら整備建設計画は当初より

遅れており、現在は有料放送によるテレビ配信が行われている。現在のインターネット環境

は、誰もが当たり前のように屋内でも屋外でも活用し、スマートフォンの 

広がりとともに情報を取得し生活になくてはならないインフラそしてツールとなってい

る。 

そのような中で、自分の住む自治体情報をはじめ行政がどのような過程で決定し、進めら

れていくのか、また生活が変わっていくのかを手軽に知りたいという願望は至極当然のこと

だと推察します。ましてやすでに開始されている自治体もあり、関心度は増すばかりです。 

今回の請願者も自治体に関心を持ち、新庁舎計画やラディアン周辺行政機能等集約事業な

どの大きな予算が必要とされる決定議案などインターネットを利用して情報を得たいとの

気持ちは十分に理解でき、先延ばしせず少しでも前倒しすることが町民の利益にもつながる

と考えます。政治離れが叫ばれる中、住民が自分の住む町の行政や政治に関心を持つことは

大変に素晴らしいことと理解し、わたくしは本請願に対し 

「採択・賛成」と致します。 


